



## Liebe Radler und Radlerinnen!

Ich hoffe, ihr hattet alle eine UNFALLFREIE Radelsaison.

Der heurige Fahrradwettbewerb ist geschlagen und nachdem es zunächst so aussah, als ob Weißenbach (wieder) gewonnen hätte, wurden wir am Ende doch noch von St. Jakob in Deferegggen überholt.

### Gemeinden mit weniger als 2.000 EinwohnerInnen

nur Neueinsteiger anzeigen

10 Einträge anzeigen

Suchen

Veranstalter	aktive Teilnehmende	EinwohnerInnen	% Beteiligung	km	km/Teiln.
St. Jakob in Deferegggen	109	823	13,24 %	66.078,70	606,23
Weißenbach am Lech	145	1261	11,50 %	135.805,30	936,59
Kaunertal	54	620	8,71 %	35.569,30	658,69
Außervillgraten	39	740	5,27 %	26.189,30	671,52
Sams	73	1556	4,69 %	23.382,40	320,31
Tux	82	1959	4,19 %	43.944,40	535,91
Holzgau	16	387	4,13 %	10.371,90	648,24
Going am Wilden Kaiser	74	1884	3,93 %	65.370,80	883,39
Zöblen <small>Neueinsteiger</small>	9	247	3,64 %	7.364,50	818,28

Aber es geht uns ja in erster Linie nicht ums Gewinnen - mit jedem geradelten Kilometer tun wir etwas Gutes für unsere Gesundheit und leisten einen wichtigen Beitrag zum Klimaschutz und zu mehr Lebensqualität.

Nächstes Jahr schaffen wir es vielleicht wieder, mehr Radler zum Mitmachen zu motivieren, denn es geht schließlich nicht darum, dass wenige Teilnehmer viele Kilometer sammeln, sondern dass VIELE Teilnehmer mindestens 100 Kilometer eintragen.

**VIELEN DANK für eure Teilnahme!**

Ich hoffe, ihr seid nächstes Jahr wieder dabei.  
Mit lieben Grüßen von

*Julka*